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N I E D E R S C H R I F T 

 

Gremium Ortsbeirat Nauborn 

Sitzungsnummer OB Nb/016/2022 

Datum Donnerstag, den 13.10.2022 

Sitzungsbeginn 18:00 Uhr 

Sitzungsende 19:00 Uhr 

Sitzungsort Sitzungssaal des Stadtteilbüros Nauborn, Schulgasse 7 

 
 
Anwesend: 

vom Gremium 
Peter Pausch SPD Ortsvorsteher  
Sandra Ihne-Köneke SPD Ortsbeiratsmitglied  
Matthias Hundertmark CDU Ortsbeiratsmitglied  
Michael Hundertmark CDU Ortsbeiratsmitglied  
Uwe Lang CDU Stellv. Ortsvorsteher  
Renate Pfeiffer-Scherf FW Stellv. Ortsvorsteherin  
Norbert Sieber FW Ortsbeiratsmitglied  
Dr. Wolfgang Bunk FDP Ortsbeiratsmitglied  

 
 
als Schriftführerin 
Amber Luitjens-Taylor 
 
Abwesend: 

Entschuldigt fehlte 
Hans-Werner Beck SPD Ortsbeiratsmitglied  

 
 
Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
 2   Genehmigung der Niederschrift der 15. Sitzung 
  
 3   Mitteilungen und Anfragen 
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 4   Verschiedenes 
  

 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
OV Pausch eröffnet die Sitzung und stellt nach Begrüßung der Anwesenden die 

Beschlussfähigkeit des Ortbeirates sowie die form- und fristgerechte Zustellung der 
Einladung fest. Änderungswünsche zur Tagesordnung werden nicht vorgebracht.  
 
 
zu 2 Genehmigung der Niederschrift der 15. Sitzung 

 
Die Niederschrift wird mit Änderung zu TOP 3 auf Seite 3 „Herr Heyer ergänzt…“ und Er-
gänzung von R. Pfeiffer-Scherf zu TOP 6, sie habe mitgeteilt, dass der Termin mit der Ap-
felpresse dieses Jahr nicht stattfinden könne, einstimmig beschlossen.  
 
 
zu 3 Mitteilungen und Anfragen 

 
a) OV Pausch teilt mit, dass sich die Zahlen für „Hundsrücken“ zu den von ihm mitgeteilten Zah-

len aus der 7. Sitzung nicht geändert haben, somit seien 650.000 € noch nicht bezahlt worden, 
59.000 € seien zu viel bezahlt worden. 

 
b) OV Pausch fragt, ob er zur 50 Jahr Feier der Kita Nauborn ein Geldgeschenk aus seinem Re-

präsentationsfonds übergeben solle. Der Ortsbeirat zeigt sich verwundert, nicht eingeladen 
worden zu sein. Da auch OV Pausch nicht in seiner Funktion als Ortsvorsteher eingeladen 
wurde, ist die Verwendung des Fonds nicht möglich. Man solle versuchen ein Treffen mit der 
neuen Leitung zu vereinbaren, bei welchem ein Geschenk überreicht werden könne. Das glei-
che Problem betrifft die Akademische Feststunde der Tonart Cäcilia. Zudem wolle man bei Ge-
legenheit auch den BC Nauborn und den Sängerbund bedenken. N. Sieber schlägt vor, Geld-
spenden grundsätzlich nur bei einer Einladung des Ortsvorstehers oder Ortsbeirates mitzu-
bringen. Dies wird einstimmig beschlossen. Matthias Hundertmark bittet darum, Kennenlern-
treffen mit den Vereinen anzuregen. 

 
c) OV Pausch gibt weiter, dass die Bushaltestelle „Gänsweide“ im nächsten Jahr barrierefrei aus-

gebaut werde. 

 
d) Matthias Hundertmark spricht die Gefahrensituation an, die durch das Schild am Geländer zwi-

schen Langenbergstraße und Wetzlarer Straße entstehe. Dieses verhindere die Sicht auf den 
Verkehr. R. Pfeiffer-Scherf erinnert, dass sie die Problematik schon mehrfach angesprochen 
habe, das Schild sei zeitweise abgenommen worden, nun aber wieder da. Dr. Bunk bekräftigt, 
dass hier eine hohe Unfallgefahr bestünde, die Stadt müsse das Schild beseitigen und die La-
ge z.B. durch einen Spiegel oder andere Maßnahmen entschärfen. R. Pfeiffer-Scherf leitet ein 
Foto an Bürgermeister Viertelhausen weiter. 

 
e) R. Pfeiffer-Scherf regt an, das halbseitige Parken auf dem Gehweg in der Straße „Zum Boden“ 

zu gestatten. Dies findet allseitige Zustimmung. 

 
f) S. Ihne-Köneke beklagt tiefe Schäden im Straßenbelag auf der Verbindungsstraße zwischen 

„Zum Westergrund“ und „Kirschenwäldchen“. 
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g) S. Ihne-Köneke berichtet von der Aktion „schönstes Adventsfenster“, bei dem Bürger jeweils 
ein Fenster für einen Tag im Advent gestalten. Das Schönste wird prämiert und z.B. mit einem 
Präsentkorb gewürdigt. Dr. Bunk gibt zu Bedenken, dass man in der aktuellen Lage von viel 
Lichterschmuck absehen solle. N. Sieber merkt an, dass man dies als Vorgabe geben könne. 
R. Pfeiffer-Scherf erzählt von der Aktion „lebendiger Adventskalender“, bei der jeweils nur die 
Adventssonntage gestaltet werden. Michael Hundertmark regt an, Erfahrungen zu sammeln 
und die Aktion evtl. nächstes Jahr zu planen. Dieses Vorgehen findet Zustimmung. 

 
h) U. Lang teilt mit, dass der Verbindungsweg zwischen BC Häuschen und TSV Heim in sehr 

schlechtem Zustand sei und eine Unfallgefahr darstelle. 

 
i) Dr. Bunk berichtet von dem Besuch eines befreundeten Abgeordneten von der Elfenbeinküste, 

den er zu einem Gespräch mit Kämmerer Kratkey begleitet habe. Bei einem nächsten Besuch 
könne er Kontakt zum Ortsbeirat herstellen. 

 
 
zu 4 Verschiedenes 

 
Keine Wortmeldungen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Peter Pausch      Amber Luitjens-Taylor 
Ortsvorsteher      Schriftführerin 
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